



西合志第一小学校 学校だより 第10号 令和7年8月29日

くすのき

かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに

文責 校長 田中 知博



約25年前、田中先生って「宇宙人ほい」と、当時担任していた子どもが描いてくれた似顔絵です。



さあ、「のため」に楽しんでいこう！～R7年度前期後半開始～

8月28日（木）前期後半がスタートしました。夏休みを思いきり「のため」に楽しんで、少し日焼けして「たくましく げんき！」に成長した子どもたち。40日間ちょっと静かだった校内が、一気に活気づきました！子どもたちのエネルギーはやっぱりすごいです＾＾。子どもたちとの笑顔の再会に私たち職員もまずはホッとしたところです。9月～12月の「前期後半～後期前半」は、子どもたちにとっても楽しみなイベントがたくさんあります。「～しなサイさん」ではなく「～するゾウさん」で、「なかま」とともに「のため」に楽しんでいきましょう！

話の聞き方素晴らしい♦



『だいすきコール』もちろんやりました！

田中の「のため」に楽しむ！宣言

第一小の子どもたちと先生たちがもっと「だいいち だいすき！」になるために毎日、みんなや先生たちとたくさんお話ををして、勉強して、新しいアイディアを3つ以上考えて実行するゾウ（12月まで）



合生地区夏まつり～「ふるさと」合生だいすき！～



8月16日（土）、子どもたちが毎年楽しみにしている「合生地区夏まつり」が今年も盛大に開催されました。

この「夏まつり」は、各地区の地区長さんを中心とした「合生コミュニティ地域づくり運営委員会」の皆様をはじめとした地域の方々の深い愛がなじうる、まさしく「のため」に楽しむ！を体現した素晴らしいイベントです。児童数100名の学校のグラウンドを地域の方々が埋め尽くし盛り上がる。どこの地域にも負けない圧巻の「夏まつり」でした。

子どもたちが、この夏、最も楽しみにしていたイベント。浴衣を着て、家族や親戚と一緒に出店を堪能し、サプライズ登場のくまモンとも一緒に踊り、ラムネの早飲みをし、雷神太鼓を披露した子どもたち。今年は、第一小の卒業生を中心とした西合志中の先輩方もボランティアとして大勢参加してくれました。

最高の「夏の思い出」の一つになったことでしょう＾＾
地域の皆様、ありがとうございました！

